

PRESSEINFORMATION

Eisenhüttenstadt, 29.09.2023

Neue Chefärztin in der Klinik für Geriatrie

Die Klinik für Geriatrie bekommt eine neue Leitung: Ab 1. Oktober 2023 ist Dr. Anastasia Karali Chefärztin in der Städtisches Krankenhaus Eisenhüttenstadt GmbH. Der bisherige Chefarzt, Herr Dr. univ. Salvatore Solinas, beendet auf eigenem Wunsch seine Tätigkeit zum 30.09.2023.

Wir freuen uns sehr, die Leitungsposition nahtlos weiter besetzen zu können und Frau Dr. Anastasia Karali in Eisenhüttenstadt begrüßen zu dürfen. Karali war zuletzt Oberärztin am Potsdamer Klinikum Ernst von Bergmann. Ihr Medizinstudium absolvierte sie in Griechenland. Die Fachärztin für Innere Medizin / Zusatzbezeichnung Geriatrie lebt seit 2008 in Deutschland und arbeitete an Kliniken in Brandenburg und Berlin.

Anastasia Karali verfügt über umfassende Kenntnisse und langjährige Erfahrungen im gesamten Fachbereich der Inneren Medizin und Geriatrie sowie in der interdisziplinären Zusammenarbeit mit allen Berufsgruppen, niedergelassenen Kollegen und Einrichtungen in der Altenhilfe. „Ich möchte mit meiner Arbeit dazu beitragen, den Menschen auch im Alter ein möglichst selbstständiges Leben mit hoher Lebensqualität und Teilhabe zu ermöglichen“, sagt Dr. Anastasia Karali.

Zentrale Aufgabe der Altersmedizin ist es, älteren Menschen, die häufig an altersbedingten sowie akuten und /oder chronischen Mehrfacherkrankungen leiden, eine ganzheitliche Behandlung und Betreuung unter Einbeziehung aller körperlichen, geistigen, seelischen und sozialen Aspekte zu ermöglichen. Die enge Zusammenarbeit mit unseren Kliniken für Innere Medizin, Viszeralchirurgie, Traumatologie/Orthopädie und Psychiatrie ermöglicht ein abgestuftes Therapiekonzept mit medizinischer Akutversorgung und frührehabitativer geriatrischer Komplexbehandlung sowohl stationär als auch teilstationär in unseren Tageskliniken. Bei Bedarf kann eine nahtlose Überleitung in den ambulanten Bereich erfolgen.

Zum Geriatrie-Team gehören weiterhin spezialisierte Pflegefachkräfte und Therapeuten. Zudem werden Patienten und Angehörige von Mitarbeiterinnen unseres Sozialdienstes betreut, beispielsweise im Hinblick auf pflegerische Weiterversorgung.

Dr. Thomas Lips, Geschäftsführer der Städtisches Krankenhaus Eisenhüttenstadt GmbH: „Aufgrund der heutigen Altersstruktur ist eine moderne, ganzheitliche geriatrische Versorgung unverzichtbar. Wir freuen uns sehr, dass wir Frau Dr. Anastasia Karali als erfahrene Altersmedizinerin für unsere Klinik gewinnen konnten.“

Die Klinik für Altersmedizin im Krankenhaus Eisenhüttenstadt ist Mitglied des Bundesverbandes Geriatrie e. V.



STÄDTISCHES KRANKENHAUS EISENHÜTTENSTADT
GMBH

Städtisches Krankenhaus
Eisenhüttenstadt GmbH
Friedrich-Engels-Str. 39
15890 Eisenhüttenstadt

Geschäftsführer:
Dr. Thomas Lips

Tel. 03364 -543701
Fax:03364 -543705

krankenhaus-
eisenhuettenstadt@khehst.de

Öffentlichkeitsarbeit/Presse
Kerstin Jentsch

Tel. 03364 – 543774
Fax 03364 – 7722052

kerstin.jentsch@khehst.de